

Mühlheimer Nachrichten, Montag, 14. Dezember 2009

Erster Spatenstich für das neue Feuerwehrhaus

Am vergangenen Samstag, 12.12.2009 um 12.00 Uhr fand der Erste Spatenstich für das neue Feuerwehrhaus statt. Das fast sechs Millionen teure Projekt entsteht an der Anton-Dey-Straße. Stadtbrandinspektor Heribert Hennig und der Mühlheimer Wehrführer Harald Prilop bedankten sich bei allen, die das Projekt unterstützt haben. Den symbolischen Spatenstich nahmen Stadtverordnetenvorsteher Klaus Weyer, Bürgermeister Bernd Müller und Vertreter der Feuerwehr vor.

Pressestelle der Stadt Mühlheim am Main
Friedensstraße 20 | D-63165 Mühlheim am Main
Telefon +49 6108 601 604 | Telefax +49 6108 601 84 611
[stadt-muehlheim.](http://stadt-muehlheim.de)